

Fledermauskarate

Kinderliedermacher in Wolfskehlen

Wolfskehlen - Am Montag (24) war der Kinderliedermacher Matthias Meyer-Göllner zu Gast in der Grundschule Wolfskehlen. Dank einer sehr guten Kooperation zwischen dem Kinderschutzbund Ried und dem eigenen Förderverein der Schule gab es ein exklusives Konzert des Liedermachers für die Grundschüler und die angehenden Schulkinder beider Kindergärten des Ortes. Meyer-Göllner hatte in den 90 Minuten allerlei Lieder und Mitmachangebote dabei, die die Kinder begeisterten: Fledermauskarate war ebenso im Angebot wie quietschende Rumba-Ritter, heiteres Beruferaten, ein Lied von Frankie Frosch, Olympische Spiele bei der Müllabfuhr und zwei Riesenschlangen spontan gespielt von den Kindern der vierten Klassen. Das Konzert war für Groß und Klein mitreißend, abwechslungsreich und lustig. Als Zugabe sangen alle Wolfskeher Kehlen mit Meyer-Göllner lauthals natürlich den eigenen „Bono und Ora“-Song, den Meyer-Göllner bereits 2011 für die Grundschule geschrieben hat.